

Medienmitteilung

Provisorische Installationen im neuen "Seegüetli" - Stadtrat wünscht schönen Sommer

Die Stadt Wädenswil hat vor knapp einem Jahr das Seegrundstück „Seegüetli“ im Gebiet Tiefenhof aus Privatbesitz erworben. Auf dem Grundstück stehen zwei Bauten und ein Bootshaus, welche ein Ensemble aus historischer Zeit bilden. Der Zustand der Gebäude ist sanierungsbedürftig, so auch die Ufermauer. Die Abteilung Planen und Bauen hat sich daher umgehend der Frage gewidmet, wie das Areal neu gestaltet werden kann. Das Hauptziel ist, den zur Verfügung stehenden Platz sinnvoll zu gestalten und zu beleben ohne Verlust der Identität und Besonderheit des Orts. In den vergangenen Monaten wurden verschiedene Vorschläge geprüft.

Erstes Zwischenergebnis ist, dass zur Festlegung des definitiven Nutzungskonzepts weitere Abklärungen nötig sind, unter anderem beim Kanton. In einem ersten Schritt soll das Grundstück mit provisorischen Installationen attraktiver gestaltet werden. In den kommenden Wochen wird ein Beachvolleyballfeld im oberen Teil des Grundstücks erstellt. Der Stadtrat kommt damit einem langjährigen Anliegen nach, das mit einer Unterschriftensammlung durch das Schülerparlament der Oberstufenschule Wädenswil-Schönenberg-Hütten und aus dem LEK-Workshop untermauert wurde.

Für das gemütliche Beisammensein werden vom Werkhof eine Grillstelle eingerichtet und Sitzgelegenheiten bereitgestellt. Zudem stehen Toilettenkabinen zur Verfügung. Es bleibt jetzt die Hoffnung auf einen schönen Sommer, damit die Anlage ab Anfang August rege genutzt werden kann.

Für Fragen stehen zur Verfügung:

Heini Hauser,
Stadtrat Planen und Bauen
Tel.: 079 796 24 10

Philipp Kutter,
Stadtpräsident
Tel.: 078 641 10 31

08.07.2013 mim